



学年別球技大会

感想 3年2組 金谷 悠生

コロナウィルス感染拡大の中、華城祭、修学旅行に続き無事に開催できたことを大変嬉しく思います。12月20日から22日に各学年で開催された球技大会でしたが、1・2年生は晴天に恵まれ、予定通り進めることができました。3年生は、雨のため種目を変更して行いました。どの学年も、安全に楽しく3日間が過ごせてよかったです。生徒のみなさん、おつかれさまでした！



大会結果

男子サッカー	女子サッカー	全員リレー
1年6組	1年4組	1年4組
2年4組	2年5組	2年1組
3年2組	3年2組	
男子バスケ	女子バスケ	総合
1年4組	1年4組	1年4組
2年1組	2年1組	2年1組
3年4組	3年1組	3年2組

Hello! New Teacher

新任先生紹介

Q.趣味は何ですか？

二輪と四輪

Q.好きな食べ物は？

麺類全般

Q.座右の銘は何ですか？

継続は力なり

Q.最後に一言

よろしくお願いします



名前 ▶ 佐藤治彦先生

前任校 ▶ 高経附

教科 ▶ 数学科

クラス ▶ 3年2組副担

課題研究 スマイルのいえ訪問

調査研究メンバー

3年2組

村田莉愛 田中美結

中条梓 平澤莉子

吉岡優里亜



私たちは、給食の食品ロスについての研究をしています。食べ残しについてどう思うか

児童の実際の声を聞くために、スマイルの家という学童で食品ロスについての紙芝居をさせていただきました。タイトルは「にんにんの旅」で、人参の『にんにん』が給食で残されてゴミになってしまう物語です。紙芝居を見る前と後の気持ちの変化を知るためにアンケートを実施しました。学童の人たちが快く歓迎してくださり、児童たちが真剣に聞いてくれたので伝えたいことが伝わったと思います。とても良い経験になりました。